
KVD Liermann berichtete im Nachgang zum Besuch im „Haus International“ anlässlich der 
Informationsfahrt der Ausschüsse, dass der Bauwagen für die Jungengruppe mittlerweile auch mit Hilfe 
der Co-Finanzierung des Kreises gekauft worden sei. Er befinde sich auf dem Grundstück und werde z.Z. 
hergerichtet. 
 
SkB Bruch fragte an, ob es der Verwaltung möglich sei, etwas über die praktische Umsetzung des neuen 
Heimgesetzes –insbesondere ob es personelle Aufstockung geben werde- zu sagen. KVD Liermann 
kündigte an, dies aufzugreifen. Die Verwaltung werde in  der nächsten Sitzung über die Auswirkungen des 
neuen Heimgesetzes berichten. 


